



Die Gitarre

Die Gitarre ist eines der populärsten Instrumente, bekannt bei jung und alt.

Sie hat auch eine weit zurückreichende Tradition. Zwar gibt es die moderne Gitarre in ihrer heutigen Form erst seit etwa hundertfünfzig Jahren, gitarrenähnliche Instrumente hat es aber schon vor Jahrtausenden gegeben.

Die Gitarre ist in allen musikalischen Gattungen heimisch, in der Volksmusik genauso wie in der klassischen, der Pop -, Jazz - und Rockmusik. Sie wird sowohl zur Liedbegleitung als auch zur Interpretation großer Werke von berühmten Komponisten verwendet.



Da die Gitarre ein leise klingendes Instrument ist, hatten es Gitarristen in den ersten Jazzbands vor gut hundert Jahren unter all den Blasinstrumenten sowie Schlagzeug und Klavier nicht leicht sich Gehör zu verschaffen. So kam es zur Entwicklung der E- (Elektro -) Gitarre, die an einen Verstärker angeschlossen und deren Ton somit elektrisch verstärkt wird. Damit lässt sich wunderbar "Krach machen". Gerade die E - Gitarre ist aus der heutige Pop -, Rock - und Jazzmusik nicht mehr wegzudenken.



LehrerInnen an der Franz Schubert Musikschule:
Sylvia Deixler, Michael Hintersteiner, Felix Reischl MA